



日本共産党千代田地区委員会
都政対策委員長、くらし・雇用相談室長



牛尾こうじろうの 「ほっと通信」

09年9月20日 第8号

ホームページ：「日本共産党牛尾こうじろう」で検索
Eメール：mo-ushi1971@nifty.com

住所：千代田区岩本町1-12-12-301
事務所：千代田区神田神保町1-40

：090-2406-7991
：3294-8411

「高齢者の医療費助成」「特養ホーム建設」「築地市場移転反対」都民の願いを実現する都議会へ

都議選後、最初の都議会が始まり、14日には各党の代表質問がおこなわれました。

日本共産党は吉田信夫幹事長が代表質問をおこない、高齢者の医療費軽減をおこなうこと、特養ホームや認可保育所を増やすこと、都立小児病院を存続させること税金の無駄遣いストップなど都民の切実な願いをとりあげ、石原知事の姿勢をただしました。



都議会で質問する吉田信夫幹事長(14日)

先の都議選でこれまで都民に痛みを押し付け税金の無駄遣いを進めてきた自民党に都民の厳しい審判が下りました。

民主党は都議会ではこれまで自公と一緒に石原都知事の与党でしたが、都民世論に押され「新銀行東京撤退」や「築地市場移転反対」など掲げ都議選で躍進しました。

都議会はこれまでと違う新しい状況になっています。

都議選で多くの方が望んだ政策の実現のために日本共産党はこれまで以上に都民世論と運動に連帯し力をつくします。

私も「75歳以上の医療費無料化」「特養ホーム建設」など公約実現へ向けて都議会にはたらきかけるなど全力をあげていきます。



「神田ストリートまつり」の様子

神田ストリートまつりに行ってきました

9月5、6日神田駅とJRの高架沿いでおこなわれた「神田ストリートまつり」に行ってきました。フリーマーケットやクラフトマーケットなど様々な出店があり、買い物客などで賑わっていました。今回が第一回目だそうで今後も続けていくとのこと。

私も神田の住人としてこのような街を盛り上げる企画は良いことだと思います。

総選挙で9議席獲得

これからも公約実現へ全力で頑張ります



総選挙の結果報告の宣伝を富田なおきさんとおこないました(9月1日)

に全力を尽くしてまいります。
さらなるご支援をどうぞよろしく願います。

日本共産党の結果

千代田区の比例代表選挙		千代田区の小選挙区	
日本共産党	1956票	富田なおき	1277票
民主党	10759票	(日本共産党)	
自民党	10257票	海江田万里	12152票
みんなの党	2016票	(民主党)	
公明党	1155票	与謝野 馨	14125票
社民党	942票	(自民党)	
国民新党	549票		
新党日本	493票		

87周年記念講演会

日比谷公会堂で9日におこなわれた党創立87周年記念講演会で志位和夫委員長は「歴史の大局で到達点をとらえ、未来を展望する 総選挙の結果と『建設的野党』の役割」と題して講演しました。

記念公演は党ホームページでご覧いただけます。DVDやダイジェスト版はご連絡頂ければ無料でお届けします。



記念講演会で訴える志位和夫委員長(9日)

ちよっとうれしいこと

この前ですが、飯島区議と一緒に区内に住む青年が共産党事務所を訪ねてきました。お話を聞くと彼は「しんぶん『赤旗』を購読したい」とのこと。「選挙はこれまで行ったことないですよ。都議選も行きましたのでした」と言います。なぜ、「赤旗」を読みたくなつたのか聞くと、彼は「テレビで『政権交代、政権交代』と騒いでいるので全党のホームページを見て共産党の政策が一番と思つたんですが、なんで支持率が悪いのか不思議で・・・だから『赤旗』を見たい」とのことでした。

まだまだ、多くの方に共産党の姿を伝えなければと思うと同時に、若い世代の党への注目がうれしくもありました。

8月30におこなわれた総選挙は私たちのくらし・福祉、平和を壊してきた自民・公明政権に国民の厳しい審判がくだる結果となりました。

日本共産党は比例代表選挙で現有の9議席を獲得することができました。

今後とも日本共産党は、新しい政権と「良いものには賛成、推進し悪いものには反対」の立場で建設的野党として、選挙で掲げた公約実現のため